

IGeL-Leistungen

(Individuelle Gesundheitsleistung)

am Beispiel der Verdauungsstörungen

Die gesetzliche Krankenversicherung bezahlt für Ihre Versicherten lediglich die Untersuchung, Diagnose und Behandlungsempfehlung.

Das Wichtigste jedoch, die Ernährungsberatung, wird nicht erstattet.

Warum ist die Ernährungsberatung der wichtigste Baustein auf dem Weg zum beschwerdefreien Essen?

Ihr Arzt wird im Rahmen der Erstattung z. B. eine Laktoseintoleranz diagnostizieren und Sie darauf hinweisen, künftig Laktose zu meiden. Leider hilft Ihnen das nicht wirklich weiter, da Sie nicht wissen können, dass fast alle Fertigprodukte Laktose enthalten und Sie zum gesunden Leben natürlich auch Kalzium und andere Stoffe brauchen, die in der Milch enthalten sind.

Im Rahmen der Ernährungsberatung erfahren Sie genau diese und viele weitere Informationen und lernen so sich optimal, gesund und Ihren Bedürfnissen entsprechend zu ernähren.

Eine Investition, die sich absolut lohnt, jedoch leider nicht von der gesetzlichen Krankenversicherung bezahlt wird.

**Ihr Arzt kann mehr,
als Ihre gesetzliche Krankenkasse bezahlt!**

Lassen Sie sich beraten....



www.specialmed.de